



Edificio del FES, donde se ubican las facultades de Filosofía, Ciencias Sociales y Economía. :: ALMEIDA

Siete de cada diez matriculados lo han hecho ya en su primera opción

Un total de 3.211 jóvenes formalizan su ingreso ante el inicio del segundo plazo de matriculación, que se desarrolla entre hoy y mañana

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Un total de 3.211 estudiantes se ha matriculado en la Universidad de Salamanca (Usal) para iniciar estudios superiores en el curso académico 2014-2015; y de ellos, 2.263 lo han hecho en la titulación escogida en primera opción, lo que supone el 70,47 por ciento. Así se desprende de las estadísticas oficiales recogidas ante el inicio del segundo plazo de matriculación, que se desarrollará entre los días 29 y 30 de julio.

Las notas de corte han experimentado «un descenso prácticamente generalizado en todas las titulaciones, si bien se trata de un moderado descenso», según indican desde la institución.

Aun así, algunas titulaciones como el Grado en Ingeniería Química, en Turismo o en Terapia Ocupacional, entre otros, han sufrido un ligero ascenso.

Las puntuaciones más altas las sigue manteniendo Biotecnología, que continúa con la puntuación más alta, con un 12,591; seguida de Medicina, con 12,286;

Odontología, con 11,850; Fisioterapia, 11,250; Enfermería de Salamanca, con 10,152; Farmacia, 9,674; Enfermería de Zamora, con 9,038; Enfermería de Ávila, con un 8,510; Biología, con un 8,464; y Comunicación Audiovisual, 8,390.

Respecto a las titulaciones más demandadas en la institución académica salmantina, las estadísticas han situado a Medicina como la más demandada, con 5.267 solicitudes. A continuación, se han si-

tuado Psicología, con 3.077; Enfermería de Salamanca, con 2.836; Fisioterapia, con 2.323; Criminología, con 2.099; Farmacia, con 1.874; Biología, con 1.763; Enfermería (Ávila), con 1.641; Enfermería (Zamora), con 1.637; Odontología, con 1.498; y Derecho, con 1.460.

Por campus, en Ávila las titulaciones más demandadas fueron Enfermería, con 1.641 solicitudes; Turismo, con 432; Educación Primaria, 406; Educación Infantil, 371; e Ingeniería Civil, con 145.

En el campus de Béjar destacaron Ingeniería Electrónica, con 183 solicitudes; Ingeniería Mecánica, con 181; e Ingeniería Eléctrica, con 100. Finalmente, en Zamora, Enfermería registró 1.637 solicitudes, seguida de Educación Primaria, con 411; Educación Infantil, con 357; Ingeniería Mecánica, 275; y Arquitectura Técnica, con 209.

LAS MÁS DEMANDADAS

- 1 Medicina**
5.267 solicitudes
- 2 Psicología**
3.077
- 3 Enfermería**
2.836
- 4 Fisioterapia**
2.323
- 5 Criminología**
2.099
- 6 Farmacia**
1.874
- 7 Biología**
1.763

Próximas matriculaciones

Una vez concluido este segundo período de matrícula, tendrán lugar otros tres plazos en las siguientes fechas: del 5 al 10 de septiembre; del 15 al 16 de septiembre; y del 25 al 30 de septiembre.

Los estudiantes podrán informarse sobre la admisión en cada listado en la web de la Universidad de Salamanca y deberán estar pendientes de la publicación de los listados de admitidos, puesto que no se le notificará por escrito su admisión en las respectivas titulaciones. Los alumnos admitidos en la Universidad de Salamanca deberán ponerse en contacto con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y hora de matrícula dentro de los plazos oficiales establecidos.